



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx







Fecha

17-SEPT-2017

Página

Sección anddad

Le voz de la ciudadania

FRENO A SPOTS DE MANCERA

PRD acusa: el **INE** fue parcial

Raúl Flores señaló que la autoridad electoral no resuelve con la misma celeridad sus quejas contra Morena

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

Raúl Flores, dirigente del PRD capitalino, opinó que la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) fue parcial y actuó con una celeridad inexplicable al suspender la difusión de tres promocionales lanzados en el marco del Quinto Informe de Miguel Angel Mancera.

El líder del sol azteca afirmó que mientras el organismo tuvo una respuesta rápida a una queja de Morena sobre los spots del jefe

ANUNCIOS

alusivos al Quinto Informe fueron suspendidos el viernes por el INE

de Gobierno, ha retrasado su resolución sobre la denuncia que él interpuso contra la selección del coordinador electoral de ese partido.

Sobre este proceso, ganado por Claudia Sheinbaum, Flores ha señalado que violó los tiempos electorales.

"Ojalá el INE hubiera actuado con el mismo sentido de urgencia cuando recientemente los candidatos, así declarados por Morena, hicieron campaña ilegal. No se mide con el mismo rasero.

"Por ejemplo, Andrés Manuel López Obrador ha!



Foto: David Solís/Archivo

actuado igual durante diez años (con spots de él) y el INE no lo ha despeinado", señaló el dirigente en entrevista con este diario.

Desde hace una semana inició la transmisión de seis spots en radio, televisión y redes sociales por el informe. Sin embargo, los consejeros Adriana Favela, Claudia Zavala y Benito Nacif determinaron el viernes, en sesión extraordinaria, frenar la difusión de tres de los anuncios en los que el mandatario capitalino no habla de acciones concretas de su gobierno, por lo que podrían constituir promoción

personalizada.

"Me parece fuera de proporción. Puede haber opiniones sobre ellos, pero coartar su derecho (a Mancera) de expresarse en los tiempos que permite la ley y la administración pública es exagerado por el sentido de urgencia que le están dando", reiteró Flores.







Fecha 17-SEPT-2017

Página PP-13

Sección Hetalli

"El Frente puede ganar Los Pinos y la CDMX"

Morena creció por apoyo de integrantes de mi gabinete: Mancera
 Dice que no se ve como fiscal general, sino en busca de la Presidencia

JOEL RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, asegura que el Frente Ciudadano por México—integrado por PRD, PAN y Movimiento Ciudadano, y por el cual quiere competir como candidato a la Presidencia de la República en 2018— abre posibilidades de triunfo no sólo en el país, sino que es también una opción clara para retener la

capital, donde Morena está al frente de las preferencias electorales.

A unas horas de que acuda a la Asamblea Legislativa a rendir su 5to Informe de Gobierno, Mancera Espinosa hace un balance a EL UNI-VERSAL de su gestión, no sólo del quinto año de gobierno.

Recuerda que la peor crisis que vivió durante su administración fue el plantón de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en 2013 en el Zócalo.

El mandatario reconoce que en el crecimiento de Morena influyó que un buen número de personas que ocuparon cargos en su gabinete impulsaron a ese partido. "Cada quien sus lealtades y cada quien sus cuentas cuando las tenga que rendir, pero son temas personales, de convicción personal además", dice.

Asegura que no le preocupa que

Morena —o quien decida la gente—gane la Ciudad de México en 2018.

Comenta que está orgulloso de su

trabajo, pero no satisfecho, porque considera que un servidor público nunca lo está.

El jefe de Gobierno dice que no se ve como fiscal general, sino en competencia en el Frente con perfiles como Rafael Moreno Valle, Ricardo Anaya, Margarita Zavala, Silvano Aureoles y Graco Ramírez.

MAM: no temo que Morena gane

Dice que su peor crisis fue el plantón de la CNTE
 Declara que "cada quien tiene sus lealtades"

JOEL RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, analiza con cautela su futuro inmediato que pasa por las definiciones que se tomarán en el Frente Ciudadano por México, conformado por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Partido Acción Nacional (PAN) y Movimiento Ciudadano, y por el que quiere competir como candidato a la presidencia de la Re-

pública en 2018.

Su rostro cambia cuando aborda ese tema y asegura que el frente "abre posibilidades de triunfo" y no sólo a nivel federal, sino que también es una opción clara para retener la capital del país, donde Morena está al frente de las preferencias electorales. Este tema impacta en su toma de decisiones.

Hace un año Mancera Espinosa adelantó que nada más rendía su Quinto Informe de Gobierno y se iba en busca de la candidatura presidencial, hoy la respuesta es diferente: "El frente estará estableciendo algún método y ya que lo conozcamos estaremos tomando las decisiones".

A unas horas de que acuda a la Asamblea Legislativa a rendir su Quinto Informe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa hace un balance a EL UNIVERSAL de su gestión, no del Quinto Año de Gobierno. Recuerda que la peor crisis que vivió en su gestión fue el plantón de la

Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en 2013 y reconoce que con la suspen-

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 17-SEPT-2017

Página PP-1-3

Sección Hoffel

vii Legislatura
ue asegura que aún cuenta coi

sión del servicio en la mitad de las estaciones de la Línea 12 del Metro inició su caída en las preferencias de los capitalinos, "pero de estar en una situación similar volvería tomar la misma decisión", remata el ejecutivo local argumentando que era real la posibilidad de un descarrilamiento y, de haber sucedido, las circunstancias serían otras.

En materia política, establece que

el crecimiento de Morena mucho tuvo que ver porque un buen número de personas ocuparon los puestos en su gabinete para impulsar este par-

tido político, que hoy está al frente de las preferencias. "Cada quien sus lealtades y cada quien sus cuentas cuando las tenga que rendir, pero son temas personales, de convicción personal además", precisa a tiempo que asegura que aún cuenta con un grupo de colaboradores.

Pero dice que no le preocupa que Morena, o quien decida la gente, gane la Ciudad. "Ojalá que sea alguien que tenga convicción de servicio a la ciudadanía y si lo hace mejor que nostros, y si lo hace estupendamente bien que bueno, porque a todos nos irá bien".



Miguel Ángel Mancera Jefe de Gobierno de la CDMX

"En la Ciudad de México y en el país el Frente será competitivo"

- Hubo miembros de su gabinete que impulsaron a Morena, revela
- 🚳 El mandatario capitalino rinde hoy su Quinto Informe de Gobierno

JOEL RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

iguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, analiza con cautela su futuro inmediato que pasa por las definiciones que se tomarán en el Frente Ciudadano por México y por el que quiere competír como candidato a la Presidencia de la República.

Su rostro cambia cuando toca ese tema y asegura que el frente "abre posibilidades de triunfo" y no sólo a nivel federal, sino que también es una opción clara para retener la capital del país, donde Morena está al frente de las preferencias electorales.

Este tema impacta en su toma de decisiones. Hace un año Mancera Espinosa adelantó que nada más rendía su último Informe de Gobierno y se iba en busca de la candidatura, hoy la respuesta es diferente: "El Frente estará estableciendo algún método y ya que lo conozcamos estaremos tomando las decisiones".

Entre los bustos de Emiliano Zapata y José María Morelos y Pavón, que decoran el *lobby* de su oficina en el primer piso del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, Mancera Espinosa hace un balance a EL UNI-VERSAL de su gestión, no del Quinto Año de Gobierno.

ENTREVISTA:

Recuerda que la peor crisis que vivió en su gestión fue el plantón de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en 2013 y reconoce que con la suspensión del servicio en la Línea 12 del Metro inició su caída en las preferencias de los capitalinos, "pero de estar en una sifuación similar volvería tomar la misma decisión", remata el Ejecutivo local.

Argumenta que era real la posibilidad de un descarrilamiento y, de haber sucedido, las circunstancias serían otras.

¿Este va a ser su último informe señor?

—Es muy probable, probable.

Por lo que se ha visto en sus spots parece que sí es su último informe y ha dicho que no se echa para atrás en la búsqueda de la candidatura presidencial. ¿Aún está así?

-Aún está así.

¿Con el Frente o sin el Frente?

—Ahora estamos construyendo el frente, esperemos que se consolide, si no sucede así vamos a ver cuáles son las opciones reales.

¿Cómo se ve en el Frente?

—Ahí me gustaría competir en el Frente, con las opciones que se vayan a plantear y pues el que gane.

¿Con quién se ve compitiendo?

—Ĉreo que ahí están Rafael Moreno Valle, ahí está Ricardo Anaya, ahí está Margarita Zavala, ahí está Silvano Aureoles, lo ha dicho Graco [Ramírez] también.

Yo creo que hay varios que han levantado la mano, más los que pudieran sumarse.

¿El Frente Ciudadano por México abre posibilidades de triunfo reales?

—Sí. Sí abre posibilidades reales, yo lo veo como una opción efectiva también en el panorama, hay buenos resultados y hay muy buenos números.

¿Ya habló con los líderes de los diferentes partidos?

He platicado con los diferentes liderazgos y lo que me gusta es que no se ha puesto sobre la mesa nada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 17-SEPT-2017

Página <u>PP-/-3</u>

Sección Mercari,

más una parte ideológica, sino lo que está siempre sobre la mesa es el país, el futuro de México y eso lo mantiene unido.

¿Qué le viene mejor a Miguel Ángel Mancera, elecciones o encuesta?

—Debe haber un método que se construya y que sea ponderado. Las encuestas se mueven cuando

"De verdad amo a la Ciudad de México, si me plantearas que hay una posibilidad de seguir trabajando, lo podría hacer por más tiempo"

"Debe haber un método [para elegir al candidato del frente] que se construya y que sea ponderado. Las encuestas se mueven cuando planteas el frente, tampoco creo que sea algo definitivo o definitorio"

"Todavía no lo sé [quién se quedará a cargo]. Tendrá que ser alguien que esté en el gobierno, sin ninguna duda y alguien que pueda llevar esta conducción hasta el cierre de la gestión"

planteas el Frente y se mueven de manera muy interesante, pero tampoco creo que sea algo definitivo o definitorio.

Yo creo que debe haber un tema ponderado con otros factores.

¿Ponderado en qué sentido?

—Puede haber una parte de elección abierta, una parte de encuesta y una parte de consenso también. El consenso es importante, yo creo que ahí también vale la pena conocer la opinión.

¿Si no es candidatura presidencial estaría en otra vía, se habla de Fiscalía General de la República?

—En este momento no veo ninguna otra. Hoy no.

El jefe de Gobierno, Mancera Espinosa, se acomoda en el sillón de piel color café para hablar sobre lo que ha hecho y dejado de hacer en la Ciudad de México, a la que dice que ama profundamente.

"No estoy satisfecho con lo realizado, como servidor público nunca puedes estar satisfecho de lo que se hace", declara.

"De verdad amo a la Ciudad de México, si me plantearas que hay una posibilidad de seguir trabajando, lo podría hacer por más tiempo", dice.

¿De qué se siente orgulloso de su trabajo en estos últimos cinco años?

—Muy orgulloso de salvar vidas, con una normativa que hoy le da una posición internacional a la Ciudad de México, como ciudad responsable, que nos da cifras de que se están salvando al día, por lo menos 20% menos de homicidios, y que se pone orden en la ciudad.

Porque los motociclistas usan casco, porque los vehículos se están deteniendo antes de las *cebras* peatonales, porque los conductores estamos manejando menos rápido que antes, estamos pensando más en el ciclista, estamos volteándolo a ver y existe.

Pero esa decisión le valió muchas críticas.

—Muchas y todavía hay mucha gente enojada que quisiera que regresaran las velocidades que se tenían antes.

Ya he explicado por qué debe ser, incluso se llegó a meter el tema del medio ambiente en eso, pero la OCDE aclaró y dijo que las velocidades bajas eliminan la posibili-

dad de contaminación. Es una ciudad en la que hay que poner orden en otras cosas.

¿De las crisis que enfrentó cuál la que más recuerda o la que más le impactó?

—La más desgastante de todas fue la de los maestros, porque tenía varios componentes, era la molestia social de quienes querían que actuáramos con mucho mayor fuerza, era la molestia social de quienes actuábamos con cierto grado de fuerza pedían que fuéramos mucho más laxos, era el riesgo de que en cualquier momento hubiera un lesionado, un muerto, que la Ciudad de México se tiñera de sangre.

Pero el desgaste para la ciudadanía fue mayor por la afectación para no poder circular libremente.

—Pero no puedes permitir que una causa manchara de sangre a la Ciudad de México, el riesgo de tener un enfrentamiento con 30 mil personas, con tu fuerza pública. No puede terminar bien una cosa así.

¿Qué paso con la Línea 12 del Metro?

—Cuando el experto en vías y en trenes vino para acá, que ellos tuvieron un caso fuerte también me dijo: 'Mire, tiene dos opciones, puede parar y solucionar esto en un año o puede no parar y a la mejor llevarse 10 años'.

Entonces yo le pregunté: '¿Cuál es ese riesgo?', me dijo: 'Siempre se va a poder descarrilar ese tren'. No es lo mismo que en una vía que seguramente como ellos la tenían, al ras de piso, tuvieras las posibilidad de que se te descarrilara un tren a que se te descarrile un tren a 25 metros de altura, un accidente ahí era impensable.

Eso le costó mucho porque a raíz de ello comenzó a caer la imagen de Miguel Ángel Mancera.

—Porque dejé sin circular a 500 mil personas en la capital de la República.

¿Se equivocó con esa decisión?

-No. Si volviera a estar en las mis-

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 17-SEPT-2017

Página PD/2

Sección Medaus

mas circunstancias lo volvería hacer, no podría yo arriesgar. Si ahorita me dijeras que hay una línea que puede descarrilar o puede tener algún daño o lo que teníamos en ese momento de escenario, la pararía.

"Cada quien tiene sus lealtades"

Mancera establece que el crecimiento de Morena mucho tuvo que ver porque un buen número de personas ocuparon los puestos en su gabinete para impulsar este partido político, que hoy está al frente de las preferencias.

"Cada quien sus lealtades y cada quien sus cuentas cuando las tenga que rendir, pero son temas personales, de convicción personal además", precisa. Asegura el jefe de Gobierno que aún cuenta con un grupo de colaboradores.

¿Pero se quedó con un grupo muy chico?

—Le agradezco a los que se tengan que ir. Así como se fueron de esta, se van a ir de la que sigue. Ya verá, el tiempo hablará.

Parece que ahora Morena ya tiene divisiones, ¿cómo lo ve?

-Están en un momento complicado, por lo menos eso es lo que dan cuenta los medios de comunicación.

¿Le preocupa que Morena llegue al gobierno de la ciudad?

—No, no me preocupa, quien decida la gente que la gobierne que lo haga, ojalá que sea alguien que tenga convicción de servicio a la ciu-

dadanía y si lo hace mejor que nostros, y si lo hace estupendamente bien que bueno, porque a todos nos irá bien.

¿El Frente Ciudadano por Méxi-

co también tiene cabida en la ciudad?

—Sí claro. El Frente tiene cabida en la ciudad y de consolidarse nacionalmente deberá estar en la ciudad.

¿Con posibilidades reales de competencia?

—Con posibilidades reales.

¿Cómo deja la casa luego de los escándalos de otros gobernadores?

—No tengo nada que no conozca la gente, no he hecho nada que no esté planteado en los libros y en los actos de gobierno, no me van a encontrar temas ni cosas que no sean las propias del gobierno.

¿No se va a exiliar a otra ciudad o país?

—¡Nooo! Yo soy de la ciudad, de toda mi vida, yo soy de la Ciudad de México. Aquí quiero seguir y ojalá que todas las cosas se den para que pueda seguir aquí, con otras responsabilidades.

¿Quién se va a quedar encargado de este negocio?

—Todavía no lo sé. Tendrá que ser alguien que esté en el gobierno, sin ninguna duda y alguien que pueda llevar esta conducción hasta el cierre de la gestión.

No es un asunto menor bajar la cortina.

—No es un asunto menor porque tiene que haber mucha transparencia, porque tiene que haber una buena conducción en cada una de las áreas para que vayan cerrando cada uno de los proyectos de la Ciudad.

¿Un perfil económico o más bien social?

—Yo creo que debe de conocer de todo un poco.

¿Este domingo ya se despide?

No porque todavía seguirnos, yo creo que esta decisión se estará tomando a finales del próximo mes de octubre.

¿Qué ajustes hay que hacer en el gabinete?

—En el gabinete yo creo que simplemente que funcione, habrá algunos que estarán buscando incorporarse a las tareas de otras fuerzas políticas, no tengo ninguna duda y otros que estarán buscando su propio juego.

El mandatario capitalino esperará que se tomen las definiciones en
el Frente Ciudadano por México y
ver hacía donde enfila su futuro.
Por lo pronto hoy rinde su Quinto
Informe de Gobierno y continuará
hasta finales de octubre en la administración capitalina.

OLA Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





17-SEPT-2017 **Fecha**

Página / Sección por la la sección

■ Sobre el frente político, Bravo Mena defendió que es posible juntar agua y aceite

Llegó el PAN a su 78 aniversario con "la brújula perdida y mala conducción"

■ Alcántara Soria afirmó que la dirigencia "secuestró el partido"; pidió que haya diálogo

GEORGINA SALDIERNA

El Partido Acción Nacional (PAN) llegó a su 78 aniversario con la brújula perdida, la institucionalidad debilitada y una mala conducción de la dirigencia nacional, señalaron por separado Luis Felipe Bravo Mena y Juan Miguel Alcántara Soria, panistas de larga trayectoria, quienes recomendaron el diálogo para resolver las pugnas por la candidatura presidencial y que ello no derive en una fractura.

Por lo que hace a la conformación del frente ciudadano, el segundo dijo que tal como está concebido es un traje hecho a la medida de Ricardo Anaya, dirigente nacional del blanquiazul y aspirante a Los Pinos, mientras el primero defendió el mecanismo y consideró que no hay nada de raro que un instituto político como Acción Nacional se coaligue con la centro izquierda moderada, como ha ocurrido en Chile o Alemania.

"En política se puede juntar el agua y el aceite si hay un proyecto superior", puntualizó Bravo Mena, ex dirigente nacional del blanquiazul.

Al hacer una evaluación de cómo llegó el PAN a sus 78 años de existencia el pasado 15 de septiembre, destacó aspectos positivos, como el hecho de que arriba bien posicionado a las elecciones presidenciales de 2018 y se ha convertido en una institución arraigada en el escenario político.

Sin embargo, advirtió que en los últimos años se ha generado un fenómeno de dispersión, de grupos y facciones, en el que la vida institucional se ha debilitado. Estimó necesario recuperar

ese aspecto, lo que no implica que haya disciplina acrítica, sino debate ordenado y con camaradería, como se hizo en el pasado.

En entrevista con La Jornada, el ex senador y ex candidato a la gubernatura del estado de México también estimó que el PAN tiene que regresar a ser cauce de ciudadanía y hacer de lado grupos de interés.

En medio de la lucha por la postulación a Los Pinos y la división entre anayistas y calderonistas que puede derivar en la expulsión de cinco integrantes del segundo grupo, Bravo Mena rechazó que la actual sea la peor crisis en la historia de esta fuerza política. Un momento de muy dura confrontación se registró en 1976 cuando ni siquiera se pudo postular candidato presidencial, recordó.

No obstante lo anterior, el actual fiscal anticorrupción del panismo dijo que no es cosa menor lo que ahora sucede, por lo que debe atenderse el fondo de la situación que está creando tensión y resolverla a través del diálogo.

Con una visión más dura del PAN, Alcántara Soria estimó que este instituto perdió la brújula que el fundador Manuel Gómez Morín les legó.

El propósito era formar ciudadanía para que ésta, consciente de sus derechos, se apropiara de la cosa pública. Pero, en lugar de eso, el partido se volvió electorero; es decir, ha buscado ganar elecciones con quien sea y como sea, incluidos ex priístas con fama pública reprochable, señaló el ex procurador de Guanajuato.

Además de dicho problema, resaltó que Acción Nacional está mal conducido por un dirigente que lo ha secuestrado, monopolizado sus recursos, sus espots y se ostenta como el único vocero y representante. Sumado a ello, ha puesto al PAN en riesgo de división.

Para evitar que se profundice la pugna, "tenemos que apostar por que haya reservas de inteligencia y buena voluntad y se construyan las condiciones que hagan factible el diálogo", subrayó Alcántara Soria, quien se ha manifestado en favor de la candidatura presidencial de Margarita Zavala, esposa del ex presidente Felipe Calderón.

Más adelante, Luis Felipe Bravo Mena criticó a quienes desde otros partidos políticos arremeten contra el frente integrado por el PAN, PRD y Movimiento Ciudadano.

Andrés Manuel López Obrador, dirigente de Morena y también aspirante presidencial, dice que no se junta agua y aceite, pero él se está juntando con empresarios que antes criticaba, perredistas que repudiaba y priístas que calificaba de mafia. Por su lado, los del PRI se refieren al frente como una alianza antinatura, cuando ellos se han coaligado con el Partido Verde y otras fuerzas políticas. En el fondo, agregó que se critica este mecanismo por el potencial que tiene.







17-SEPT-2017

Fecha

Página <u>PP-10</u>

Sección Politico

Asegura Ochoa que están al alza en las encuestas y ya emparejaron a Morena

En 2018 mandaremos a AMLO a su rancho: PRI



ENTREVISTA/ENRIQUE OCHOA REZA* POR ISRAEL NAVARRO » FOTOGRAFIA JORGE CARBALLO

'MANDAREMOS A AMLO A DESCANSAR A SU RANCHO"

El priista también critica a Anaya por promover un frente con otros partidos cuando el PAN se le desmorona entre las manos; "juega a dos cachuchas, la de dirigente partidista y la de aspirante presidencial, pero ninguna le queda bien"

PRI, Enrique Ochoa, tiene la absoluta certeza de que su ¿Qué opina sobre el frente amplio a Andrés Manuel López Obrador a lo electoral como en lo legislativo, su rancho de Palenque, Chiapas, La PAN, PRD y MC? Chingada, luego de que lo derroten En este frente, que supuestamente en los comicios del próximo año.

veces aspirante presidencial, advirtió partido. Por otro lado, es el pleno ante diputados del Movimiento Re- reconocimiento de que solos el generación Nacional (Morena): "No PAN y el PRD no pueden competir voy a ser candidato eternamente. Es a Palacio (Nacional) y aplicarnos seis años para transformar al país, o a Palengue".

En ese sentido, Ochoa indicó que México no merece un régimen político y económico como los de Corea del Norte y Venezuela, con los que comulgan los militantes de Morena.

En entrevista con MILENIO, minimizó el llamado frente amplio. conformado por PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, ya que solo es una vía para atender los caprichos personales de los dirigentes de esos partidos políticos.

Afirmó que a Ricardo Anaya no le queda "la cachucha de presidente nacional panista y mucho menos la de candidato presidencial", lo que es cierto, dijo, es que el PAN se le

I presidente nacional del está desmoronando en las manos.

partido mandará a descasar que han conformado, tanto para

es ciudadano, no ves un solo ciu-Hace un mes el tabasqueño, dos dadano que no sea dirigente de un en las elecciones presidenciales con éxito.

> "Ya lo demostramos nosotros los priistas con los partidos con los que tenemos una identidad ideológica, que somos los que pueden ganar las elecciones y, sobre todo, detener el avance del populismo autoritario que representa López Obrador y Morena.

> "Se ha reflejado que López Obrador y Morena apoyan el régimen de Corea del Norte o el de Venezuela, ese es precisamente el régimen político y económico que ellos ven como positivo, nadie más en el mundo los ve así, pero efectivamente es esa la visión política que ellos quieren para México y por supuesto que el país merece mejor destino".

del PAN. Ricardo Anaya, ¿Cree que sea la vía para obtener la candidatura presidencial?

Es una ironía, porque Ricardo Anaya está promoviendo un frente con otros partidos, cuando su propio partido se le está desmoronando entre las manos. Es producto de una ambición donde él juega con dos cachuchas. la cachucha de ser presidente de un partido político y la cachucha de ser un aspirante a una candidatura presidencial.

"Y por lo que hemos visto en su partido ninguna de las cachuchas le queda bien, en ese sentido, lo que ha acumulado Ricardo Anaya es el rechazo de una serie de personas que en algún momento lo apoyaron y que, cuando lo apoyaron en su travectoria política recibieron la lealtad y la amistad de Anaya y ahora los ve como traidores y los está amenazando con expulsarios de su partido político.

"Ese es el nivel de tolerancia que pretende tener Ricardo Anaya cuando en su propio partido genera división y trata de acercarse a otros partidos en una ambición personal de ser el candidato".

Hace seis años Peña, como can-

El principal promotor es el líder didato, lideraba las encuestas y se convirtió en Presidente, hoy esas mediciones no le favorecen al PRI, incluso algunos los ponen en tercer lugar. ¿Aún hay tiempo para revertir estos números?

Por supuesto, y las encuestas recientes nos están marcando en segundo lugar, en una contienda a tercios, pero en empate técnico con Morena. Es decir, si contrastamos cómo estaba el PRI en las encuestas hace seis o nueve meses y cómo está ahora, vemos en todos los medios de comunicación, en todas las encuestas, una franca mejoría.

"La ciudadanía está volteando a ver la propuesta de los priistas. a partir de las elecciones del 4 de iunio, a partir de una Asamblea Nacional, donde debatimos con pluralidad, pero construimos la unidad de propósito en el partido para acercarnos a la ciudadanía. eliminando todos los candados y reconociendo el valor que tienen los jóvenes, las mujeres y los hombres en el desarrollo político del país".

Reconocen que solos AN v PRD no pueden competir en las presidenciales

MILENIC

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





17-SEPT-2017

Fecha

Página PP-10

Sección Palatica

del próximo año"

G Si comparamos cómo estaba el PRI hace seis meses en las preferencias. vemos una meioría"

¿Cuándo tendrán candidato?

La ley electoral establece que los calendarios para tener precampañas y campañas serán a fines de año y a principios del año entrante. En consecuencia, obedeciendo puntualmente lo que marca la ley tendremos los procedimientos públicos, transparentes que

ciudadanos, a través de los medios trabajo destacado en el servicio de comunicación, para determinar público y una trayectoria de hoquién será nuestra candidata o candidate presidencial.

"Estaremos analizando los distintos perfiles a lo largo de las perfiles de los ciudadanos militantes próximas semanas y meses para presentar a la ciudadanía los mejores candidatos en los más de 18 mil 500 puestos a competencia que y candidatos en toda la República. estaremos ofreciendo a la ciudanía en el primer domingo de julio del año entrante".

¿Cómo será ese priista que encabece la candidatura presidencial?

Tiene que ser un candidato o candidata que reúna las mejoras cualidades que está exigiendo la ciudadanía para competir con firmeza y ganar su confianza y su voto. Tiene que ser una persona preparada, por

podemos hacer llegar a todos los supuesto, tiene que acreditar un nestidad y honorabilidad.

"Lo que ha mandatado nuestra Asamblea Nacional es revisar los del partido y de los ciudadanos simpatizantes para ofrecer a la ciudadanía las mejoras candidatas

Recordemos que la elección de 2018 es la más grande en la historia de México. Estaremos eligiendo Presidente de la República, senadores y diputados, pero además de ello habrá elecciones a escala local, en 30 entidades, incluyendo comicios para gobernador en nueve estados y el jefe de Gobierno.

"En el PRI estamos convencidos *presidente nacional del PRI. de que tener las puertas abiertas con la ciudadanía, incorporando a

las mejores candidatas y candidatos, las mejores propuestas y programas de solución a los problemas que tenemos en el país, es que vamos a merecer su confianza, su participación y su voto".

¿Mandarán a descansar a López Obrador a su rancho?

Sí. Absolutamente. No me queda duda que el PRI, con sus candidatas y candidatos, del brazo de la ciudadanía vamos a evitar que el populismo autoritario avance en México. Por supuesto que México merece mejor destino, en lugar de ser gobernado por López Obrador o Morena, que admiran regimenes como el de Corea del Norte o Venezuela. M







Fecha

17-SEPT-2017

Página

4

Sección Printara

CONTIENDA ELECTORAL

Priistas presumen baraja de aspirantes

Confían en retener la Presidencia de México en las elecciones de 2018

POR ROBERTO PACHECO

jose.pacheco@glmm.com.mx

El presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PRI en Durango, Luis Enrique Benítez Ochoa, con miras a la sucesión presidencial asegura que la caballada esta flaca, pero no en su partido.

"Se va a ir reacomodando el escenario y tenemos todo para poder ganar y conservar la presidencia de la República; la baraja esta amplia, la caballada no está flaca, yo creo que de repente surgieron algunas figuras que no habían contemplado originalmente los mexicanos y ahí están ya, y ahí los estamos viendo, vamos a ver qué pasa", aseguró.

Al cuestionarle sobre los prospectos del tricolor más conocidos, y mejor posicionados por el momento, el dirigente partidario optó por referirse al contexto, trasladando a la ciudadanía el tema de las preferencias.

DEPURACION

Benítez Ochoa afirmó que la dirigencia del PRI deberá depurar el registro de su militancia.

"Creo que se ha ido acomodando el escenario, estamos abiertos a que haya candidatos del PRI o algún externo, están los nombres en la mesa, todos los conocemos, yo creo que estamos en una etapa muy rica de debate diario, de presencia comparativa de los priistas y de los ciudadanos, de quién puede y quién tiene la posibilidad de mejor representar los intereses del PRI" comentó.

Sobre la ventaja comparativa que pudiera existir a favor de los candidatos de otros partidos de oposición y principalmente del Frente Opositor por la promoción anticipada que han hecho algunos de sus principales actores, el político duranguense confió en la fortaleza que otorga a su partido la unidad intrapartidaria.



SAME REAL PROPERTY.



Fecha 17-SEPT-2017

Página

5

Sección Nacional

Busca PRI librar pago a militantes

ZEDRYK RAZIEL

El PRI busca que el Tribunal Electoral federal declare improcedente que el pago a representantes de casilla sea contabilizado como gasto de campaña.

Luego de que el Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó este criterio, los gastos de campaña del aspirante priista a la gubernatura de Coahuila, Miguel Riquelme, rebasaron en 19 por ciento el tope establecido en la entidad (19.2 millones de pesos), por lo que su virtual triunfo se podría anular.

El pasado 8 de septiembre, el Consejo General del INE aprobó una reforma al Reglamento de Fiscalización para establecer que se considerarán como gastos de campaña los pagos en dinero y en especie que entreguen los partidos a sus representantes de casilla y generales por concepto de remuneración,

comida, transporte y cualquier otro relacionado con sus actividades el día de la jornada electoral.

El PRI impugnó ante la Sala Superior del Trife dicha reforma alegando que, según la Ley General de Partidos, los gastos de campaña implican únicamente los bienes y servicios desplegados con el propósito directo de obtener el voto ciudadano.





17-SEPT-2017

Página ____i\

Sección Polatica

EL TABASQUEÑO LLAMA A NO DESANIMARSE

De ganar, López Obrador promete comicios limpios

El líder de Morena califica como vergonzosa la "imposición" de Del Mazo en el Edomex

Omar Brito/México

l presidente del Movimiento de Regeneración Nacional 🛮 (Morena), Andrés Manuel López Obrador, aseguró que si llega a la Presidencia, a partir del 1 de diciembre de 2018 las elecciones serán limpias.

En el municipio de Ojuelos, Jalisco, el aspirante a la Presidencia reclamó la toma de

posesión de Alfredo del Mazo en el Estado de México, el pasado 15 de septiembre.

"Se consumó la vergonzosa imposición de Alfredo del Mazo. Juro, que si el pueblo así lo decide, a partir del 1 de diciembre de 2018 habrá democracia, es decir, las elecciones serán limpias y libres, no se permitirá la compra del voto, ni el tráfico con la pobreza de la gente; se acabará con los fraudes electorales", expresó.

También insistió en que Dus cará la manera legal de destinar 20 por ciento de los recursos designados a campañas de Morena a damnificados en Oaxaca y Chiapas por el sismo del 7 de septiembre.

A través de sus cuentas de redes sociales, López Obrador afirmó que ante el crecimiento de Morena se han dedicado a difundir que los partidos y políticos son iguales: "Y no, no somos iguales.

"Tengan confianza, no hay que perder la esperanza, pues también insisten en que nos desanimemos y conformemos con esta amarga realidad. No se nace pobre y se muere pobre como una fatalidad, cosa del destino, se debe al mal gobierno", aseguró.

Acusó que existe un contubernio entre Aristóteles Sandoval, actual gobernador de Jalisco, y Alfaro Ramírez, alcalde Guadalajara, razón por la cual destituyeron ai presidente del Congreso de Jalisco.

Lo calificó como un "acto autoritario, es una componenda, arreglo cupular afectando a un

poder independiente".

Comentó que pronto habrá coordinador en Jalisco, porque eso lo decide el cornité de Morena, como en la Ciudad de México, es un asunto estatutario.

López Obrador aseguró que se puede sacar adelante a México realizando acciones como rescatar al campo del abandono en el que se encuentra, fijar precios de garantía para los productos agrarios, crear empleos, garantizar el bienestar del pueblo; todo lo anterior, sin necesidad de aumentar los impuestos, sin endeudar al país, solo cortando de tajo con la corrupción. M







Fecha 17-S

17-SEPT-2017

Página ___

_

Sección Prunero

LLAMA A REDOBLAR ESFUERZOS

Morena se queja de "guerra sucia"

López Obrador lamenta que lo comparen con el presidente de Venezuela

POR LUIS NEGRETE

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

DOLORES HIDALGO, Gto.— Andrés Manuel López Obrador, líder de Morena, aseguró que sus adversarios ya comenzaron la "guerra sucia" al querer compararlo con el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

"Y van a querer con guerra sucia y con fraude imponerse, van a seguir repitiendo porque utilizan la máxima hitleriana de que una mentira que se repite muchas veces puede convertirse en verdad.

"Van a seguir diciendo que si gana Morena México va a ser como Venezuela, mentira", advirtió.

Durante una gira de traba-

jo en Dolores Hidalgo, Guanajuato, López Obrador reiteró que le quitará las pensiones a los expresidentes de la República Mexicana.

"Por eso anda Fox enojadísimo diciendo que no va a permitir el cambio, que va a utilizar todas sus fuerzas para que no triunfemos. Yo le digo a Fox desde Dolores Hidalgo, que se vaya preparando sicológicamente, que ya no le vamos a entregar la pensión de 5 millones de pesos mensuales", subrayó.

López Obrador mandó un

mensaje a sus simpatizantes para redoblar esfuerzos y no confiarse en la lucha por la transformación del país.

"No debemos de confiarnos, debemos tener los comités de Morena para defender

el voto, para que el día de la elección se tenga en la noche el acta de cada casilla y se pueda probar el triunfo", indicó López Obrador.

En otro order

de ideas, López Obrador hizo un reconocimiento a los padres de la patria que marcaron la primera transformación del país.

"Sigamos el ejemplo del cura Hidalgo, de los padres de

nuestra patria, no es una banalidad hablar de la historia, el que no sabe de dónde viene difícilmente va a saber hacia dónde va", señaló.

El líder de Morena indicó que sus máximos ejem-

plos son aquellos personajes que le han dado al país una esperanza, y enmarcó a Hidalgo y Morelos como sus mejores inspiraciones.

"Nosotros nos inspiramos en Hidalgo, en Morelos, en Juárez, en Villa, Zapata, Madero, en el general Cárdenas, no tenemos que buscar ejemplos en el extranjero", reiteró.

López Obrador aseguró

que se puede sacar adelante a México realizando acciones como: rescatar al campo del abandono en que se encuentra, fijar precios de garantía para los productos del campo, crear empleos, garantizar el bienestar del pueblo; todo lo anterior, sin necesidad de aumentar los impuestos, sin endeudar al país, sólo cortando de tajo con la corrupción.

López Obrador afirmó que la corrupción es el cáncer que está destruyendo al país, que los gobernantes forman parte de la banda de malhechores que más roban —haciendo a un lado la entrega de bienes y empresas públicas— se roban alrededor de 500 mil millones por año del presupuesto público.

ACCIONES

En su recorrido por Dolores Hidalgo, AMLO insistió en que le quitará sus pensiones a los expresidentes de México.

OLĄJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





17-SEPT-2017

Página 14 Sección Patitan

■ Los mensajes se enfocan a la manera de pensar del funcionario

Suspenden 3 espots de Mancera porque podrían representar promoción personal

CLAUDIA HERRERA BELTRÁN

El Instituto Nacional Electoral (INE) ordenó la suspensión de tres promocionales de radio y televisión del jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Angel Mancera, referentes a su quinto Informe de gobierno, ya que su contenido podría representar promoción personalizada, así como afectar el principio de equidad en la actual contienda electoral.

Los integrantes de la Comisión de Quejas resolvieron por unanimidad conceder las medidas cautelares solicitadas por Morena respecto de tres de seis versiones de espots denunciados.

En su análisis, los consejeros consideraron que tres promocionales se ajustan a los parámetros y reglas previstos legalmente para dar a conocer los informes de labores de los servidores públicos

Sin embargo, en tres versiones el contenido no alude a las acciones concretas realizadas por la administración pública que encabeza Mancera, sino que se enfocan a expresar la manera particular de pensar del funcionario y cómo encararía diversos problemas.

El consejero Benito Nacif señaló que son válidos los anuncios que aluden al "estilo personal de gobernar", no así aquellos que omiten información sobre lo hecho en la administración capitaliana.

La consejera Adriana Favela señaló que con el uso en los anuncios de expresiones como: "No quiero ser político, quiero ser humano", se enaltece la figura del funcionario en vez de hacer un ejercicio de rendición de cuentas.

En televisión y radio el funcionario ofrece cómo resolver temas como la falta de atención médica, la discriminación, el desempleo, deficiencias en la

prestación del servicio de transporte público, la falta de oportunidades educativas o el descuido a las necesidades de personas adultas mayores.

"Tales expresiones no encuentran vinculación con acciones realizadas por el Gobierno de la Ciudad de México en el periodo que supuestamente se informa, por lo que no constituyen un genuino ejercicio de transparencia en el actuar gubernamental", aseguró el INE.

La consejera Pamela San Martín -con derecho a voz y no votoconsideró que debían retirarse cinco espots, porque Mancera habla en primera persona cuando está prohibido el uso de esta pauta para destacar al servidor público o perseguir fines electorales.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 17-SEPT-2017

Sección Me vopoli

A través de app, candidatos sin partido buscan recabar firmas

 La aplicación estará disponible a partir del 10 de octubre y se usará en 2018

GERARDO SUÁREZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Los aspirantes a una candidatura independiente para las elecciones locales de 2018 tendrán de una aplicación para teléfonos móviles desarrollada por el Instituto Nacional Electoral (INE) que facilitará la recopilación de firmas ciudadanas que la ley exige. La herramienta tendrá algunos ajustes para la Ciudad de México se echará a andar el 10 de octubre próximo.

Para ser candidato independiente, entre otros requisitos hay que reunir

el equivalente a 1% del listado nominal de una delegación, si se busca una alcaldía; de un distrito si se quiere ser diputado o 1% del listado de la ciudad, si se busca la jefatura de gobierno, este último equivale a 74 mil firmas.

El consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Yuri Beltrán, afirmó que con la App se evitará hacer mal uso de datos personales y de prácticas ilegales, como ocurrió en comicios anteriores.

Entre los candados, están que mediante la aplicación móvil se toma una foto de la credencial de elector y recopila automáticamente la clave de elector y la clave ocr, las cuales se "encriptan" o se guardan sin que puedan ser usadas por el brigadista ni el candidato; sólo se pueden desencriptar o abrir cuando los datos lleguen al Registro Federal de Electores.

"Con la aplicación, ya no habrá que pedir a las personas su credencial para sacar una copia, eso sin contar con la cantidad de muertos y duplicados que se han detectado", dijo Beltrán.

Además, se exige que el brigadista o aspirante tome un video, una imagen en movimiento de quien brinda la firma para corroborar "que es una persona de carne y hueso y que no se trata, por ejemplo, de la foto que alguien tomó a la foto de la persona".

El consejero explicó que pidieron al INE hacer unas adecuaciones en la plataforma con el fin de hacer una georreferenciación de los apoyos ciudadanos y así saber que los aspirantes cumplieron con recopilar firmas de al menos 35% de las secciones o distritos electorales en los cuales se divide el territorio que el aspirante busca representar, un requisito adicional.

Beltrán explicó que ya se alista la aplicación y debe quedar terminada este mes para realizar unas pruebas en los primeros días de octubre; el 10 de octubre inicia el periodo de recopilación de firmas para quienes busquen la jefatura de gobierno y el 9 de diciembre, en el caso de alcaldías y diputaciones.

Añadió que con la App "terminamos con algo que empezaba a volverse un problema, para la elección de la Asamblea Constituyente [en 2016] lo fue, el tribunal electoral iba agregando candidatos poco a poco conforme ganaban sus medios de impugnación, por la problemática asociada a la captura, validación de firmas".

•Lajornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





17-SEPT-2017

Página _____ Sección fortas

■ Se dio sagrada sepultura a innovación en la materia: Nacif

"Duro revés", invalidar gastos en Facebook durante campañas

CLAUDIA HERRERA BELTRÁN

Benito Nacif, consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), criticó la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que invalida los gastos hechos en Facebook en las campañas en dos entidades, porque "dio sagrada sepultura" a una de las innovaciones hechas en materia de fiscalización.

Anunció que analizarán la sentencia y las implicaciones que tendrá en Coahuila, con el fin de "rescatar" en la medida de lo posible los hallazgos del INE en materia de gastos no reportados por los candidatos y partidos.

El jueves la sala superior del TEPJF determinó que los gastos efectuados en Facebook por partidos políticos y candidatos en las campañas realizadas en el estado de México y Nayarit no serán considerados en los

procesos de fiscalización. Esto allanaría el camino para que el triunfo del priísta Miguel Ángel Riquelme en Coahuila pudiera no anularse si se disminuye el monto por el que rebasó el tope de erogaciones de campaña.

Seis magistrados tomaron esta determinación y con ello dieron un duro revés al criterio promovido desde el INE por el consejero Ciro Murayama, que se tradujo en sanciones para todos los candidatos, pero que tuvieron mayor efecto en Riquelme, que apareció con un gasto no reportado en Facebook por 993 mil pesos.

Al restarse esta cantidad a las cuentas del abanderado de la coalición Por un Coahuila Seguro, deberá verse si finalmente logra o no rebasar con más de 5 por ciento el tope de gastos de campaña y sostener su triunfo. Aunque hay un elemento más, al instituto todavía le falta resolver cuánto gastaron los partidos en pagar a sus representantes de casilla, tema que sigue pendiente de resolución en todos los estados donde hubo elección.

Nacif consideró que las opiniones de los magistrados no resultan idóneas para acreditar un gasto no reportado, porque el INE tendrá que dar por bueno lo informado por los candidatos, aunque no coincida con los datos aportados por Facebook.

"Para el tribunal las diligencias a Facebook no tienen valor probatorio. Basta con la comprobación que consiga el partido del proveedor nacional. Si no coincide, es una mera casualidad".

Rechazó que los integrantes de la sala superior hayan tenido la intención de ayudar a Riquelme para evitar la nulidad de los comicios en Coahuila y dijo que en todo caso están elevando los estándares probatorios en materia de fiscalización.